

2008年4月 東北支部 グループメールより

事務局のグループメールから転載です。私信を割愛して、サーバスの雰囲気が伝わるようにしてあります。文意をできるだけ変えずに掲載します。あなたもサーバスの活動をいっしょにいかがですか？

4/7 事務局からみなさまへ

(東北サーバスのみなさまへ

李さんからのメールを送ります。ペンパルを紹介してほしいという李さんのお願いにすぐ答えてくださったことのお礼です。)

昨日李さんの住むトンヨン市で「桜祭り」があったようです。 昨年の夏休み李さんの所に滞在したとき聞きました、韓国人も桜が大好きと。メールの最後の所には日韓の違いが書いてあります。 おもしろいですから最後までお読みください。ではまた

こんにちは。

- > 送ってくれたメールよく見たしペンパル紹介のこと感謝いたします。
- > 難しい頼みでしたが我校学生たちが日本人学生たちと
- > ペンパルをして文化交流をしたいと言いました。
- > 日本語勉強にも役に立つと言いました。
- > 協助をしてくださったtさんにも感謝いたします。
- > ペンパルがよくできるように話を学生たちにします。
- >> 昨日統営では桜祭りがありました。
- > 音楽公演もあったし うた自慢もあったし明りの下
- > 映った桜はとても美しかったです。
- > 仙台の桜もきれいでしょ？
- > いつも体お大事に。
- > またご連絡致します。
- > PS)1)韓国では結婚式に当日誰でも参加しても良いです。
- > 2)韓国ではチームを分けて争う時は紅白戦ではない青白戦です。

4/12 事務局からみなさまへ

東北支部の皆さまへ

寒い日が続く仙台ではなかなか開花しなかった桜がついに咲きました。やはりその美しさには心奪われる魅力がありますね。 皆さまのところは桜は咲きましたでしょうか。

さてお知らせです、3/29-30日に京都で開かれた

国内会議の報告がホームページに載っていますのでどうぞお読みください。 また他支部のホームページも更新されていますのでお読みくださいませ。

追伸 東北支部の活動は会員の皆さんの協力が必要ですのでどうぞご協力ください。

会計係から振り込みのお願いがお知らせで送られていますがまだどなたも振り込みいただいていません。 4/2

6日の支部総会にご出席のかたは総会の席で会費いただきます。 欠席の方は郵便局から

年会費3000円お振りこみください。

どうぞよろしくお願ひします。

4/13 事務局からみなさまへ

また細かくお知らせしますが、今日とても嬉しいフックスを受け取ったのです。

秋田市の会員さん(男性です)から支部総会出席のフックスです。

私がサーバス関東支部から東北支部に異動してから25年になりますが、その間一度もお会いしていません。今回が初めてお会いすることになるのです。今までたくさんのサーバストラベラーを受け入れてくださっていますが.....。

遠方を本当にご苦労様です。

4/13 会員からみなさまへ

桜便りがうれしくて
皆様 こんにちは
桜便りがうれしくて、お便りします。
秋田から、白石から、春の花々の様子に乗せて・・・
皆様お忙しく、でもお元気なご様子でよかったです(笑い)
HP、楽しみにいたしております
私は、特別なことは何もできないのですが・・・
genkimama さんはじめ 皆様のメールに励まされています
今、お礼の意味を込めて・・・
胸の前で握りこぶしを振りながら「ファイト!」と送ります。
稚拙な文で恥ずかしながら 春の息吹に乗せられて・・・s

4/13 会員からみなさまへ

いつもお世話になっております。秋田からです。
こちらもだいぶん桜が開いてきました。今年は、コブシやモクレンより、桜の開花が早かったので、びっくりしています。ソメイヨシノは、蕾のほうが、桃色がはっきり出ますね。私は蕾を膨らませているさなかの桜も大好きです。
振込ですが、もうちょっとだけ、お待ちくださいませ。
平日、日中、郵便局・・・たったこれだけの条件が、働いていると、なかなか折り合いが悪くて。決して忘れていたわけでも、無視しているわけでも、ありませんので。
いつも任せきりですのに、言い訳してしまって、ごめんなさい。
また、支部総会に参加できず、残念です。
どうかよい集まりになりますように。